

## NOTICIAS...

*(Viene de la pag. 39)*

ta que el presupuesto haya sido finalmente aprobado por el Comité financiero y por la propia Asamblea.

Otro de los problemas que confronta el nuevo gabinete turco es la cuestión de las relaciones comerciales y financieras anglo-turcas. en torno de las cuales se vienen celebrando conversaciones en Ankara desde la tercera semana del pasado mes de noviembre.

Hace apenas unos días, el ex-Ministro de Comercio. Camil Barlass, declaró en esta capital que se había llegado a un acuerdo con Gran Bretaña acerca del aspecto puramente comercial de las relaciones, pero que el aspecto financiero de las relaciones anglo-turcas quedaba por resolverse.

Y por lo que respecta a política exterior, el nuevo gobierno turco tiene que resolver otros problemas, además del problema del presupuesto para 1949, siendo el principal la cuestión de la Ley electoral. la cual, tal como está ahora, es considerada por unos 60 miembros de la pequeña oposición turca como un abuso de parte del gobierno.

La ley electoral quizá fué una de las causas que determinaron la caída del gabinete anterior y desde el mes de octubre, según se sabe aquí, el gobierno turco ha buscado la opinión de peritos en materia electoral de Gran Bretaña, Francia y Suiza.

La oposición turca no está conforme con la actual ley electoral y hará lo indecible por transformarla; de ahí, la necesidad que tiene

el gabinete de Gunalay de resolver pronto este problema.

Con este problema está relacionada la cuestión de celebrar elecciones generales. Normalmente. las elecciones generales deberían celebrarse durante el año 1950. Pero la oposición aboga desde hace tiempo por la celebración de elecciones antes de ese año, y basa su argumento en que la actual asamblea fué elegida en condiciones injustas en 1946, por lo que no es representativa de Turquía.

—&lt;—

DESAPARECE EN FRANCIA  
LA TRATA DE BLANCAS

—&lt;—

Por WILLIAM LATHAM  
Corresponsal de REUTERS

—&lt;—

PARÍS, 9 de Enero.—La estrecha cooperación entre la Policía Nacional francesa y la Brigada "mundana" de París, brigada que combate el vicio en todas sus formas, ha eliminado virtualmente a la trata de blancas entre Francia y Africa del Norte, de acuerdo con lo que se dice en círculos responsables de esta capital.

Cuando las "casas de tolerancia" de París fueron cerradas en el mes de abril de 1946, muchos trabajadores sociales creyeron que un nuevo tráfico, similar al tristemente famoso "camino a Buenos Aires", se iniciaría, teniendo a Argel como punto de partida, y de llegada.

Un portavoz policiaco francés ha dicho a este corresponsal que en un principio se notó un gran aumento en el número de muchachas francesas enviadas al extranjero, principalmente a las "casas de toleran-

cia" de Marruecos, Argelia y Túnez. Sin embargo, la trata de blancas actualmente es "inexistente", según palabras propias.

De vez en cuando, no obstante, se practican detenciones en París, Marsella ó Argel, pero estas detenciones no responden a una organización de tratantes de blancas.

Un aspecto satisfactorio de este desgraciado comercio, en opinión de esferas autorizadas de París, es que el número de las detenciones que se practican, va en disminución constante. Sin embargo, el mayor problema de los que luchan contra el vicio en París, es tratar con los efectos de la prostitución clandestina. Un miembro de esa Brigada "mundana" calculó recientemente que el número de prostitutas no ha aumentado ni disminuido desde la prohibición oficial dictada en contra de las "casas de tolerancia", que eran 150, "casas de citas", que eran 200, establecimientos clandestinos, que alcanzaban la cifra de 2.000; ramera registradas, que no pasaban de las 8.000, y las no registradas, que eran las más toda vez que formaban un contingente de 80.000 de las cuales 55.000 eran menores de edad. Investigaciones cuidadosas revelan que la mayoría de las mujeres adoptaron esa profesión por motivos económicos. Una proporción insignificante, empero, la adoptó para "pasar bien el tiempo". El propósito de la mayoría de las ramera, de acuerdo con una autoridad en estos asuntos, era simplemente el de casarse algún día ó encontrar un "novio" permanente.—REUTERS

*Bibliófilos*

Habiéndose recibido de España los últimos diez ejemplares de la agotada edición príncipe especial para bibliófilos de la obra El Bizarro Doncel PALATINO DE VANDALIA, edición de la que se imprimieron tan sólo 250 ejemplares en papel "Catalán", se ponen hoy a la venta en las oficinas de esta editorial, Azcárraga 2109, al precio de 65 pesos.